

令和2年7月31日

保護者 各位

上市町教育委員会

新型コロナウイルス感染症の感染再拡大について（第42報）

過日の4連休前から始まった新たな人の移動なども加わり、大都市圏をはじめ全国で感染症の拡大の勢いが止まらない状況にあります。都内では家庭内感染が一番多い一方、感染経路不明が2/3という状況にあるようです。

本県でも首都圏などの大都市圏からの人の移動に伴い、県内で確認された感染者について感染経路などが調べられ、大都市圏由来のケースが聞こえてきています。

今後、夏休みを利用しての県境を越えた旅行や旧盆での里帰りなどの際にも、この感染拡大についての懸念があることは十分想定されるところです。

人の移動に伴う感染拡大の不安がある中、まずはマスクの着用や身体的距離をとること、手洗いや咳エチケットを徹底し、新しい生活様式に従いながら感染症と向き合わなければならぬと考えます。

特効薬やワクチンもまだない状況にあるため、無防備に近い状態でウイルスの攻撃を受けることのないよう、しっかりと意識し、自らが感染しない、また人に感染させないことが求められます。何はさておき、私たちはウイルスから身を守りこの不確定な状況を乗り切らなければなりません。気持ちを緩めることなく過ごしたいものです。